



2月も一週を終え、お家モード、だった子供達も、すっかり幼稚園モードのスイッチが入り、友達や教師達とたくさんの笑顔を浮かべながら幼稚園生活を楽しむ姿が見られるようになりました（笑）



2月3日に行った「節分」では、勇気を出して「赤鬼＆青鬼」に立ち向かう子…泣きながら逃げ惑う子…写真撮影をしている園長の後ろに隠れて難を逃れる子…毎年のことながら、この日の子供達はたくさんの表情を見せてくれて、私達を楽しませてくれます（笑）

### ☆☆☆親子レクリエーション…楽しんで下さい☆☆☆

2月13日（木）年少児…「ひつつきもつつき」でスキンシップ(^\_-)-☆  
「新聞ジャンケン」で教師達と真剣勝負！

「クラス対抗リレー」で盛り上がり…

最後は全員でダンスフィーバー(\*^\_\_^\*)

2月17日（月）年中児… 小さな努力の成果「鍵盤ハーモニカ」演奏  
あの感動をもう一度…保護者による

「パリーン体操」

最後は「クイズ大会」で大盛り上がり！！

2月18日（火）年長児…「ダンシング玉入れ」で汗を流し…

ハブニング続出「パンツ DE デート」で大笑い！

「O×クイズ」で運試し…（笑）



### ♥♥♥ Valentine's Day ♥♥♥

バレンタインデーは、諸説ありますが、キリスト教圏の祝日で、主に欧米では、大切な人や家族に愛や感謝を伝え、プレゼントを贈るのが習わしとなっています。日本では、女性が愛する男性や家族にチョコレートを贈るのが一般的ですね（笑）

毎年、女の子の保護者の方から「チョコレートを持たせても…」という問合せがありますが、幼稚園ではバレンタインに関する子供同士のやり取りを禁止しております。ご理解下さい。



### △◆△新しい課題に挑戦△◆△

年長児達が新しい「課題」に挑戦しています！ホールの片隅に用意されたスペースで、毎日『跳び箱』の練習に励む年長児達…これまでの園生活で「頑張ることの面白さ・楽しさ！」を実体験してきた子供達です。4段、5段、6段…と、レベルアップする度に、その面白さ・楽しさが増して、さらなる『意欲』へと繋がります。

幼稚園生活最後の挑戦！応援してあげて下さい（笑）



### 「当たり前」に感謝を！！

毎日の幼稚園生活で、子供達は「良い習慣」を一つづつ身に付けています（笑）

「おはようございます」「ありがとうございます」「ごちそうさま」「さようなら」などの挨拶…脱いだ靴を靴箱へ…席を立ったら椅子を机の下に…使った遊具の片づけ…順番を守る…教師の話を聞く…etc まだまだたくさんありますね（笑）

「良い習慣」は、その子のこれから育ちにとても大きな力となってくれます。さらに、年齢を重ねる毎に、その年齢に応じた相応しい価値観も持たせてくれますね（笑）

さて、子供達が日常使っている「ごちそうさま」「ありがとう」の二つの言葉は、昔の人は、どのように考えたのか…

「駆走（ちそう）」という言葉があります。駆け回るという意味で、料理を振舞う側の人が、あちこち駆け回り、相手を満足させるために、苦労して材料を集め、心を込めたおもてなしをするのを「ちそう」と…これに「ご」と「さま」という丁寧な言葉を足して「ご駆走様（ごちそうさま）」となったようです。

「ありがたい」という言葉は、漢字で書くと「有り難い」と書きます。

「そうあることが難しい」とか「滅多ないこと」という意味です。だからこそ、それがあることに感謝をしようという意味が込められた言葉です

「あって当たり前」の中にある「ありがたさ」に気付き、感謝の心を育てる言葉… すなわち「有難う」になったのですね（笑）

子供達は、習慣として、毎日何気なく使っているこれらの言葉… やがて、これらの言葉の持つ意味、成り立ちを知るようになる時が来るのが楽しみです(^\_-)-☆

### =ATTENTION=

スノーウエアでの登園は12日（水）までです。13日（木）からはジャンバーのみでの登園になります。よろしくお願い致します。